

Collectif

« Pour un Centre de Documentation à Perpignan sur l'Histoire Franco-Algérienne »

France-Algérie : une histoire pour tous

Nous nous prononçons « Pour un Centre de Documentation sur l'Histoire Franco-Algérienne », piloté par un comité scientifique indépendant de la mairie et de toute association mémorielle.

Nous réclamons la création d'un mémorial en hommage à toutes les victimes de la Guerre d'Algérie.

Nous exigeons que soit transportée hors de l'espace public la stèle pro-OAS érigée dans le cimetière Nord de Perpignan

J'approuve ces trois exigences :

Nom	Prénom	Adresse	signature

Les signatures sont recueillies par le MRAP 3 avenue de Belfort 66000 Perpignan